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Micol Cornali
Italien/Spanien/Italy/Spain

Lei, 2023, Harz, 170 x 65 x 41 cm  •  Echo, 2022, Harz, 108 x 34 x 100 cm
Lei, 2023, resin, 170 x 65 x 41 cm  •  Echo, 2022, resin, 108 x 34 x 100 cm

"Als ich meine künstlerische Reise begann, tauchte ich in die klassische figurative 
Bildhauerei ein und war fasziniert von der anmutigen Authentizität und Dynamik 
der menschlichen Form. Diese Faszination und die Einbeziehung natürlicher Ele-
mente legten den Grundstein für meinen künstlerischen Werdegang, der sich auf 
die Suche nach der dem Menschen anhaftenden klassischen Schönheit konzen-
triert. Ich betrachte meine Kunst als eine Huldigung des Lebens und der Wieder-
geburt – ein Beweis für die transformative Kraft der Integration der natürlichen 
Welt in die künstlerische Sphäre."
*1999 in Italien. Micol Cornali lebt und arbeitet in Spanien. Mit zwei Abschlüssen 
der Kunstakademie von Barcelona in figurativer Bildhauerei des 19. Jahrhunderts 
und klassischer Malerei kann Micol Cornali einen beeindruckenden Lebenslauf 
vorweisen, mit Auszeichnungen und Ausstellungen in ganz Europa und darüber 
hinaus.

"Embarking on my artistic journey, I immersed myself in classical figurative sculp-
ture, mesmerized by the graceful authenticity and dynamics of the human form. 
This fascination and the incorporation of natural elements laid the foundation for 
my artistic trajectory, centered on the pursuit of intrinsic classic beauty within 
humanity. I perceive my art as a celebration of life and renewal – a testament to 
the transformative power of integrating the natural world into the artistic realm."

*1999, in Italy. Micol Cornali resides and operates in Barcelona, Spain. Having 
earned two degrees from the Barcelona Academy of Art in 19th-century figura-
tive sculpture and classical painting, Micol Cornali boasts an impressive resume 
adorned with accolades and exhibitions across Europe and beyond.
www.micolcornali.com


